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要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１病院 

 

 

２教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３生涯学習 

 

⑴ 匝瑳市民病院につ

いて 

 

⑴ 学校施設へのエア

コン設置について 

 

⑵ 子どものいじめ問

題について 

 

 

⑶ 市学校給食センタ

ーの事業について 

 

 

 

⑴ 市パークゴルフ場

整備事業について 

 

・施設の建替え計画と、その進捗状況を

伺う。 

 

・エアコン設置の方針と計画について伺

う。 

・財源・整備事業のあり方について伺う。 

・市内における子どものいじめの実態調

査について伺う。 

・当局の現状認識を伺う。 

・対策・改善策について伺う。 

・平成３０年産米の購入について伺う。 

・・食材調達から調理、給食搬送に至るま

での実態について伺う。 

・今後の課題について伺う。 

 

・市パークゴルフ場の整備計画及びゴル

フ場事業運営計画の詳細について伺う。 

・整備事業の入札の経過と結果について

伺う。 

・工事の進捗状況を伺う。 

・今後の課題について伺う。 

 


